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Operazione antimafia nel trapanese,
misure cautelari per diversi marsalesi
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N
uovo colpo della magi-

stratura e delle forze del-

l'ordine alla mafia

trapanese e ai fiancheggiatori di

Matteo Messina Denaro. I Cara-

binieri del ROS e del Comando

Provinciale di Trapani, con il

supporto in fase esecutiva dei

Comandi Provinciali Carabinieri

di Palermo e Catania, del 9° Nu-

cleo Elicotteri Carabinieri di Pa-

lermo, degli Squadroni Eliportati

Carabinieri “Cacciatori Sicilia” e “Cacciatori

Calabria”, nonché del 12° Reggimento Cara-

binieri “Sicilia”, hanno dato esecuzione a

provvedimenti emessi dalla Direzione Distret-

tuale Antimafia di Palermo nei confronti di

circa 70 soggetti, 35 dei quali gravemente in-

diziati, a vario titolo, di associazione di tipo

mafioso, estorsione, turbata libertà degli in-

canti, reati in materia di stupefacenti, porto

abusivo di armi, gioco d’azzardo e altro, tutti

aggravati dal metodo e dalle modalità mafiose.

[ ... ]                                ...continua in seconda

Prinzivalli (Cento Passi):
“Occorrono investimenti
per “salvare” la Sicilia”

...a pag. 4

VERSO IL 25 SETTEMBRE: SPECIALE ELEZIONI
Terranova (M5S):
“RdC e Bonus edilizio,
misure perfettibili
ma necessarie”

...a pag. 4
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CONTINUA DALLA PRIMA

[ Operazione antimafia nel

trapanese, misure cautelari

per diversi marsalesi ] - L’in-

dagine s’inquadra nella più

ampia manovra investigativa

condotta dall’Arma in dire-

zione della cattura del latitante

Matteo Messina Denaro, che

come dimostrano anche le in-

tercettazioni che fanno parte

dell'inchiesta, continua a man-

tenere la propria leadership, im-

partendo direttive funzionali

alla riorganizzazione degli as-

setti mafiosi nel trapanese attra-

verso i suoi uomini più fidati.

Tra questi, il campobellese

Francesco Luppino. Quest'ul-

timo, tra le altre cose, avrebbe

designato il reggente della de-

cina di Petrosino e chiesto

conto circa la nomina del reg-

gente dell’importante manda-

mento di Mazara del Vallo,

rimasto vacante in seguito al-

l’operazione Anno Zero. Le in-

vestigazioni hanno anche

permesso di ricostruire la suc-

cessione al vertice di cosa no-

stra marsalese, individuando i

soggetti allo stato gravemente

indiziati di rivestire il ruolo di

reggenti e documentandone le

interlocuzioni con il più volte

citato esponente mafioso cam-

pobellese. Il giudice per le in-

dagini preliminari Walter

Turturici ha firmato un’ordi-

nanza di custodia cautelare in

carcere per: Francesco Luppino

(66 anni, Campobello di Ma-

zara), Piero Di Natale (31 anni,

Castelvetrano) Vincenzo Spe-

zia (59 anni, Trapani), Giu-

seppe Francesco Raia (55 anni,

Marsala), Ernesto Antonino

Raia (60 anni, Marsala), Anto-

nino Cuttone (39 anni, Mazara

del Vallo), Vito Gaiazzo(67

anni, Mazara del Vallo), Anto-

nino Pace (72 anni, Mazara del

Vallo), Vincenzo Pisciotta (66

anni Mazara del Vallo), Marco

Buffa (49 anni, Mazara del

Vallo), Francesco Pulizzi (70

anni, Marsala), Marco Manzo

(57 anni, Campobello di Ma-

zara), Vito Vincenzo Rallo (62

anni, Marsala), Carmelo Sa-

lerno (62 anni, Paceco), Giu-

seppe Salerno (22 anni, Erice),

Leonardo Casano (50 anni,

Marsala), Giuseppe Speciale

(40 anni, Partinico), Michele

Vitale (30 anni, Partinico), An-

tonino Nastasi (52 anni, Pa-

lermo), Vito De Vita (45 anni,

Marsala), Riccardo Di Giro-

lamo (43 anni, Mazara del

Vallo), Jonathan Lucchese (30

anni, Palermo), Rosario Stal-

lone (48 anni, Castelvetrano).

La misura cautelare degli arre-

sti domiciliari è stata invece ap-

plicata per Tiziana Rallo (42

anni, Marsala), Vincenzo Ro-

mano (77 anni, Mazara del

Vallo), Giuseppa Prinzivalli (48

anni, Marsala), Girolamo Li

Causi (55 anni, Marsala), Mar-

cello Salvia (43 anni, Palermo),

Stefano Putaggio (49 anni,

Marsala), Antonino Lombardo

(70 anni, Marsala), Nicolò Ma-

caddino (62 anni, Mazara del

Vallo), Bartolomeo Macaddino

(58 anni, Mazara del Vallo),

Lorenzo Catarinicchia (42 anni,

Marsala), Francesco Stallone

(56 anni, Campobello di Ma-

zara), Paolo Bonanno (48 anni,

Mazara del Vallo).

DATI IN PROVINCIA
DI TRAPANI

TOT. TAMPONI 

ATTUALI POSITIVI
A PETROSINO

RICOVERATI 

GUARITI 

DECEDUTI

1.479ATTUALI POSITIVI 

ATTUALI POSITIVI
A MARSALA

6 settembre Differenza
rispetto al 5  settembre

-175

594 -536

27 -7

140.889 +330

756 0

275 -56

21 -7

Blitz Hesperia, Grillo: “Plauso
a Carabinieri e magistratura”
N

umerosi i mar-
salesi coinvolti
nell'operazione

antimafia “Hesperia”,
portata a termine dai Ca-
rabinieri in esecuzione a
provvedimenti della Di-
rezione Distrettuale An-
timafia di Palermo. In
merito a tale blitz il sin-
daco di Marsala Mas-
simo Grillo ha così
commentato: “Si stringe
ancora il cerchio attorno
al latitante più ricercato
d'Italia, Matteo Messina
Denaro, così come
messo in luce nel corso

dell'operazione Hespe-
ria. Indagini e attività in-
vestigative meticolose,
poi concluse con il blitz

della notte scorsa che ha
portato all'emissione di
decine di ordini d'arresto
da parte dell'Autorità

Giudiziaria. La sicu-
rezza di un territorio è
un bene primario, la cui
tutela è un delicato com-
pito che coinvolge tutti i
soggetti istituzionali. Le
Forze dell'Ordine e la
Magistratura - cui va il
mio plauso personale e
quello della Comunità
amministrata - confer-
mano oggi il loro ruolo
primario nel contrasto al
crimine organizzato, e
alla mafia in particolare,
che continua ad avvele-
nare la civile convi-
venza”.

ALCUNI ACCEDEVANO CON LA PROPRIA VETTURA DA VIA SANTA RITA

S
embrerebbe ovvio che non si possa accedere con la
propria auto al Cimitero. Eppure, come fanno sapere
dal Comune di Marsala, è stato necessario un prov-

vedimento del Comando della Polizia Municipale per re-
golamentare anche questo. Succedeva infatti che
dall’ingresso secondario di via Santa Rita – l’unico transi-
tabile dai veicoli autorizzati, tra cui quelli per la raccolta
dei rifiuti – alcuni visitatori, approfittando dell’apertura del
cancello, accedevano nell’area cimiteriale creando situa-
zioni di pericolo per la circolazione pedonale. Per evitare
tutto ciò, è stata apposto il segnale di divieto di transito al-
l’ingresso di via Santa Rita.

Dentro al cimitero di Marsala
con l’auto, installato un divieto
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IL PROGETTO È STATO PRESENTATO AL PALAZZO MUNICIPALE DALLA SOCIETÀ DELESA

S
i chiama “Digital Twin”, ovvero
Gemello Digitale, ed è una ripro-
duzione 3D su piattaforma, della

Città di Marsala al fine di ottimizzare la
gestione dei servizi e ‘risolvere’ alcune
criticità oltre a facilitare una pianifica-
zione urbana del territorio lilybetano. Il
progetto finanziato dalla UE vede in
prima fila la società Delisa che ieri ha
spiegato il progetto al Palazzo Munici-
pale in conferenza stampa. Il sindaco
Massimo Grillo ha esordito: “Si tratta di
un lavoro avviato grazie all’impegno
della nostra Amministrazione, un pro-
getto in via di definizione che ci candida
ad essere città smart assieme agli altri
progetti previsti. Tutti i servizi digitali
poi saranno accessibili attraverso una
campagna di sensibilizzazione successi-
vamente. Avremo in digitale una banca
dati notevole. Una sorta di replica vir-
tuale della nostra Città e in tal senso po-
tremmo fare di più anche per la
pianificazione urbana di Marsala”. Ciò,
come ha fatto sapere il dirigente Pier
Benedetto Mezzapelle, potrebbe essere
uno strumento parallelo al nuovo Piano

Urbanistico Generale (PUG): “Partiremo
a breve con il primo step, uno studio del
centro storico”. Il DG di Delisa, Toni
Calamia,  ha affermato che non c’è co-
mune del centro sud Italia che abbia ade-
rito ad una progettualità di questo tipo e
che Marsala è il primo, mentre l’inge-
gnere Giovanni Manta ha specificato
come questo modello di “Gemello Digi-
tale” fornisca analisi precise sull’urba-
nistica e sulle criticità del territorio. Un
esempio: la piattaforma sviluppata da
Delisa misura un passo carrabile, o un
negozio, un palo, una strada, aiutando

poi l’Ente comunale a migliorare il con-
cetto di città. Poi la Pubblica Ammini-
strazione, una volta assunte tutte le
informazioni necessarie, potrà tradurre
questi dati in interventi concreti. Il vero
obiettivo è la padronanza del mezzo da
parte della PA e per questo motivo ver-
ranno istruiti i dipendenti comunali, per
continuare ad immettere dati sul Digital
Twin, ad esempio si potranno inserire
nuovi numeri civici estendendo la map-
patura anche alle contrade. Natural-
mente, come hanno fatto sapere
nell’incontro con la stampa il dirigente

Mezzapelle e il responsabile dello svi-
luppo informatico Giovanni Palmeri,
questa programmazione vuole del
tempo. Delesa ha monitorato diverse
zone della Città con un mezzo dotato di
laser scanner. “Anche la gestione dei
vaccini anti-Covid è avvenuto con que-
sto metodo” fanno sapere dall’azienda.
Di certo il percorso è appena iniziato e
bisognerà capire come funzionerà man
mano. C’è anche la possibilità che la
piattaforma digitale possa essere consul-
tata dai cittadini. 
[ c. m. ]

Gemello digitale per migliorare il concetto di Città
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LA CONSIGLIERA CAMPOBELLESE, CANDIDATA ALLA'ARS, PRESENTA LE SUE PRIORITÀ

C
arla Prinzivalli. docente di lingua
e letteratura spagnola, è candi-
data nella lista Cento Passi per il

rinnovo dell'Assemblea Regionale Sici-
liana. Professoressa, come è nata la
sua candidatura? “Non sono nuova nel
mondo della politica, sono stata eletta e
sono ancora in carica come consigliere
comunale nella mia città, Campobello di
Mazara. Verso questa questa esperienza
elettorale per me nuova, sono stata invo-
gliata da tanti miei collegi, non solo
quelli vicini a me come gruppo, ma
anche diversi che si collocano in altre
posizioni. Inoltre il rapporto diretto con
Massimo Fundarò, uno dei leader di

Cento Passi, ha fatto il resto ed eccomi
qua ad affrontare questa campagna elet-
torale”. Se lei dovesse essere eletta di
cosa vorrebbe occuparsi all'Ars? “In-
tanto di ambiente. Capisco che in tanti

usano, anzi abusano di questi tempi della
parola, ma guardiamoci in giro, nel no-
stro territorio la raccolta differenziata a
macchia di leopardo lascia molto a de-
siderare. Tutte le amministrazioni locali
addossano la responsabilità ai cittadini
poco rispettosi delle disposizioni o alla
Regione. Io credo che occorre educare
la gente al rispetto delle regole, ma in Si-
cilia soprattutto il conferimento dell'in-
differenziato è fatto di annose promesse
e di inutili tentativi. Siamo alle discari-
che come tanti anni fa. Nessun inter-
vento e tante parole inutili. Occorrono
investimenti e tempestivi interventi per
pulire la Sicilia e salvare il futuro. Ecco

io di questo vorrei occuparmi. Capisco
che non è semplice ma se nessuno
prende iniziative forti andrà sempre peg-
gio”. Lei è insegnante e frequenta
giornalmente ragazzi e tramite di loro
famiglie, è quindi “calata” nel sociale..
“Di questo aspetto vorrei occuparmi se
eletta. Parlo sempre con i genitori che
hanno la possibilità di lavorare e mi rap-
presentano le loro esigenze di tempi che
non combaciano con quelli dei figli.
Specialmente per i bambini più piccoli
spesso la scuola è l'unico posto dove
“trascorrere” il tempo. Occorrono inizia-
tive e spazi per genitori e figli, la Re-
gione Sicilia deve investire intelligenze

e denari per aiutare le famiglie. Si può e
si deve fare tanto. Soprattutto a sostegno
di quanti hanno degli svantaggi fisici e
vanno assistiti anche con maggiore im-
pegno dentro e fuori gli orari scolastici”.
“Lei occupa il ruolo di consigliere co-
munale, se dovesse essere eletta, con-
tinuerà ricoprire anche questa
carica? “Non ho avuto tanto tempo per
riflettere su questo aspetto. Io ho preso
un impegno con i cittadini di Campo-
bello e vorrei portarlo a termine. Co-
munque deciderò assieme al mio gruppo
che tipo di soluzione intraprendere in
caso di mia elezione all'Assemblea Re-
gionale Siciliana”.

Prinzivalli (Cento Passi): “Fondi per salvare la Sicilia”

MAURO TERRANOVA (M5S) AUSPICA UN RILANCIO DEL CAMPO PROGRESSISTA DOPO LE ELEZIONI

Q
uarantenne, avvocato, Mauro Terranova rappresenta il territorio di Alcamo nella lista presentata
dal M5S per il rinnovo dell'Ars. Come nasce la sua candidatura? Io sono un avvocato e, per
mia formazione, sono sempre stato sensibile al tema dei diritti. Il mio impegno nel territorio è

stato sempre votato all’associazionismo a cui ho sempre dato un significato anche “politico”, quale
partecipazione attiva in favore della collettività. Ho sostenuto, sempre in prima persona, negli anni
l’azione del Movimento 5 Stelle nel territorio di Alcamo che ha portato alla candidatura e successiva
elezione, nel 2016, del sindaco Surdi recentemente confermato al primo turno. La mia candidatura è
il frutto di un percorso condiviso con tutto il gruppo politico provinciale del Movimento 5 Stelle. Come
valuta la rottura tra il M5S e il campo progressista alla Regione? E’ evidente che la rottura regionale
sia collegata agli eventi nazionali. Sarebbe stato davvero illogico che a Palermo si seguisse un linea
politica diversa da Roma. Nel merito credo che, comunque, il percorso verso un campo progressista
vada perseguito non in modo estemporaneo e a soli fini elettoralistici, ma sulla base di idee condivise
che si traducano in programmi politici di ampio respiro. Reddito di cittadinanza e bonus edilizio
sono due battaglie su cui il M5S ha molto puntato in questi anni. Nella prossima legislatura po-
trebbero subire uno stop, che ne pensa? Il reddito di cittadinanza e l’efficientamento energetico, di
cui è espressione il bonus edilizio, sono importanti risultati dell’azione politica portata avanti in questi
anni dal Movimento 5 Stelle. Sono due misure indubbiamente perfettibili ma necessarie alle sfide epo-
cali che ci troviamo ad affrontare in questo periodo storico, primi tra tutti la lotta contro l’impoverimento
sociale ed economico e la crisi ambientale. Il Movimento 5 Stelle con alla guida il Presidente Conte ha
dato una linea chiara: pensare alle future generazioni. Il bonus edilizio, con tutte le sue criticità, rap-
presenta una sfida di sostenibilità energetica ed ambientale i cui frutti, sotto tale profilo, saranno valu-
tabili proprio in un arco temporale più ampio. La questione del reddito di cittadinanza è, a mio avviso,
ancora più stringente. La sua funzione è stata quella di dare una risposta tangibile alle classi economiche

più disagiate che grazie a questo strumento hanno po-
tuto affrontare la gravosissima crisi in cui versa la na-
zione tutta. Il fatto che le misure siano perfettibili non
ne esclude il loro indubbio valore. Il M5S candida al
Senato Roberto Scarpinato. Ritiene che la lotta alla
mafia sia ancora una priorità per i cittadini sici-
liani? La lotta alla mafia rappresenta per me e per tutto
il Movimento 5 Stelle una priorità assoluta. La crescita
economica e sociale della nostra terra passa soprattutto
da un cambiamento culturale. Il percorso volto alla
sconfitta del fenomeno mafioso, a mio avviso, è stato
ormai inesorabilmente avviato grazie al contributo,
anche estremo, di uomini e donne dello Stato e della

società civile. Il mio pensiero e la mia profonda gratitudine va ai tanti eroi, i cui simboli sono i giudici
Falcone e Borsellino, che hanno pagato un prezzo altissimo per la nostra libertà. Il dottore Scarpinato
è un altro uomo dello Stato a cui tutti noi dovremmo essere grati e la cui presenza quale candidato nel
Movimento 5 Stelle mi onora. Il percorso avviato deve però essere portato alla sua estrema conclusione:
estirpare la mafia dai nostri territori. Ciò è compito anche e soprattutto di una classe politica seria,
onesta e competente. Quali saranno i temi su cui concentrerà maggiormente la sua azione in caso
di elezione all'Ars? Per ragioni professionali e personali ho avuto modo di approfondire vari ambiti
di competenza regionale, quali l’ambiente, la pianificazione territoriale, la salute ma anche l’ambito
culturale. Credo che la concreta scelta dovrà essere il frutto di approfondita valutazione del gruppo che
si troverà a rappresentare il Movimento 5 Stelle nella istituzioni regionali. [ vincenzo figlioli ]

“RdC e Bonus edilizio, misure perfettibili ma necessarie”
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PROGETTO PER UNA NUOVA VISUALE DELL’ARTE NELL’AREA ARCHEOLOGICA

N
ell’ambito di un meta-progetto per la
messa a sistema dei Musei di Baglio An-
selmi e il  Parco di Lilibeo, già avviato con

lo scopo di definire il nuovo concept per lo svi-
luppo di percezioni e sensorialità, in cui si inseri-
scono le sofisticate aperture notturne, hanno preso
il via le operazioni di manutenzione programmata
di alcune importanti aree archeologiche in gestione
al parco che caratterizzano “la città romana di Li-
libeo” . Gli spazi monumentali riportati a nuova

luce sono le necropoli monumentali di via del
Fante, gli spazi delle Insulae di via delle Ninfe e le
aree dalla Plateia Aelia. Associazioni con  perso-
nale specializzato e operatori dell’ESA, disposti
dal Presidente Giuseppe Catania, si stanno occu-
pando della sistemazione e della manutenzione
programmata svolta con l’alta sorveglianza degli
archeologi, di queste aree che resistono al ritmo dei
millenni e che raramente erano state rese total-
mente  fruibili negli anni passati. Il progetto sta

avendo corso con una completa condivisione e col-
laborazione del sindaco di Marsala Massimo Grillo
e della sua Giunta. “Il progetto tende alla creazione
di un unicum tra la città antica di Lilibeo e quella
moderna di Marsala,  volto in questa prima fase a
una rifunzionalizzazione di spazi della cultura esi-
stenti e a un incremento della accoglienza con al-
largamento e messa in funzione del circuito di
visita destinato ad ampliare sempre più l’offerta
culturale”, dice il direttore Bernardo Agrò. 

Nuova linfa a Lilibeo, al via opera di manutenzione

“N
o Green, No future” è il nome dell’evento
di restituzione del progetto di monitoraggio
civico afferente al percorso didattico inno-

vativo “A Scuola di Open Coesione, ASOC”, nato nel
2013 e realizzato in collaborazione con il Ministero del-
l’Istruzione e la Rappresentanza in Italia della Commis-
sione Europea ed a cui ha partecipato l’Itet “G. Garibaldi”
di Marsala. Il nuovo gruppo di lavoro dell’Istituto Com-
merciale è quello costituito dai SolarWine Team, capita-
nato dalla docente tutor PCTO, Nicoletta Reina. Il
monitoraggio civico ha riguardato il finanziamento del
progetto “Energia sostenibile e qualità della vita” con
l’obiettivo di “Riduzione dei consumi energetici e delle

emissioni nelle imprese e integrazione di fonti rinnovabili
-  Incentivi alle imprese e integrazione fonti rinnovabili”.
Beneficiario del finanziamento sono le Cantine Fina di
Marsala. Alla presenza degli studenti, della preside Loana
Giacalone e di Marta Ferrantelli (Responsabile Europe
Direct Trapani Sicilia-DG COMM) a fare gli onori di casa
Marco Fina per l’analisi di Caso Studio relativo al valore
che assume l’efficientamento energetico nei contesti delle
attività produttive della filiera vitivinicola. “Un istituto
Tecnico Economico come il nostro - afferma la tutor del
“Garibaldi” - ha una grande responsabilità e dare il senso
di un possibile sviluppo in chiave di sostenibilità ambien-
tale è un’opportunità importante di riflessione”.

L’Itet “Garibaldi” studia l’efficientamento energetico alle Cantine Fina
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LA MANIFESTAZIONE SI PRESENTA OGGI E INIZIERÀ SABATO 10 SETTEMBRE

“L
e Vie dei Tesori” ritorna
a Trapani, Marsala e
Mazara del Vallo dove

diversi siti storico-culturali saranno
visitabili tramite un unico coupon.
Si parte sabato 10 settembre e si va
avanti per tre weekend, sempre sa-
bato e domenica, fino al 25 settem-
bre. Il ciclo di presentazioni della
manifestazione si aprirà oggi nel ca-

poluogo di Provincia e proseguirà
alle 12 a Marsala nella Sala delle navi
del Museo Baglio Anselmi alla pre-
senza del direttore del Parco archeo-
logico, Bernardo Agrò. In questa
occasione si scoprirà cosa si potrà vi-
sitare nella Città lilybetana anche se
“Le Vie dei Tesori” anticipano che si
tratta dell’apertura di 4 diversi siti ar-
cheologici.

Torna a Marsala l’iniziativa “Le Vie dei Tesori”

IL 9 SETTEMBRE A SAN PIETRO LA MARSALESE SONIA FORTUNATO NEI PANNI DI SANTUZZA

In occasione del 100° anniversario della morte di
Giovanni Verga, lo scrittore siciliano si celebra
anche a Marsala con una delle opere di forte im-
patto emozionale e intrisa di misticismo spirituale
composta da Pietro Mascagni, musicista legato in-
dissolubilmente all'autore etneo. “Cavalleria Ru-
sticana” è il concert gala che si terrà al Complesso
Monumentale San Pietro il 9 settembre, con inizio
alle ore 21, e rientra nel Festival lirico dei “Teatri
di Pietra”. Sul palco il Coro Lirico Siciliano. Tra i

personaggi diretti da Francesco Costa, il soprano
marsalese Sonia Fortunato nei panni di Santuzza,
che torna nella sua città natia nei panni di protago-
nista; poi Antonino Interisano sarà Turiddu, Al-
berto Munafò Siragusa presterà il volto ad Alfio,
Antonella Arena interpreterà Lucia e Susanna La
Fiura sarà Lola. Al pianoforte Alistair Sorley. I bi-
glietti sono disponibili nel circuito Ticchettando o
presso l’Agenzia “I Viaggi dello Stagnone” di via
dei Mille, 45.

Omaggio a Verga con la “Cavalleria Rusticana”

Al Cinema Golden Super Pets e l’horror “Nope”

A
l Cinema Golden di Marsala una
nuova doppia programmazione
questa settimana. Alle 18 e alle

19.45 continua la proiezione del film
d’animazione “DC League of Super-Pets,
Krypto il supercane e Superman sono mi-
gliori amici inseparabili e combattono il
crimine fianco a fianco a Metropolis. Tut-
tavia, Krypto deve padroneggiare i propri
poteri per una missione di salvataggio

quando Superman viene rapito. Alle ore
21.45 invece, verrà proiettato il film
“Nope”, horror diretto da Jordan Peele
con Daniel Kaluuya e Keke Palmer. Due
fratelli che gestiscono una fattoria di ca-
valli in California scoprono qualcosa di
meraviglioso e sinistro nei cieli e il pro-
prietario di un parco a tema adiacente
cerca di trarre profitto dal misterioso fe-
nomeno ultraterreno. 
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NUOVO SPONSOR PER LA SOCIETÀ AZZURRA, ASSEGNATE LE MAGLIE

L
a Sigel Marsala Volley acquisisce un nuovo spon-
sor e per questo la denominazione sarà Seap-Sigel
Marsala Volley in vista della nuova stagione spor-

tiva 2022/2023 nel Campionato nazionale di serie A2
Femminile. Con l’arrivo in città delle giocatrici e dello
staff tecnico si può dire iniziato il nuovo anno agonistico,
per il settimo campionato di Serie A consecutivo. La
squadra si è già radunata domenica scorsa presso la Imex
Italiana Srl dell’enologo Vito Marino, nonchè dg della
società. E’ stata l’occasione per dare il benvenuto al rin-

novato roster azzurro. Lunedì invece, è iniziata la pre-
parazione di precampionato della squadra sotto la guida
del riconfermato primo allenatore Marco Bracci, del vice
Lucio Tomasella e del preparatore atletico Andrea. Nel
frattempo sono state assegnate le maglie con i numeri
alle atlete. 1Giulia Orlandi, 2 Diana Spanò, 3 Elisa
D’Este, 5 Maria Chiara Norgini, 6 Monika Salkute, 7
Merle Baasdam, 9 Francesca Guarena, 11 Matilde Fri-
gerio, 13 Elisamaria Garofalo, 14 Serena Moneta, 16
Chiara Ghibaudo, 18 Katarina Bulovic.

Seap-Sigel Marsala Volley a
lavoro in vista dell’A2 2022/23

L’IMPRENDITORE CONFERMA IL PASSAGGIO MA CHIEDE UN INCONTRO ALL’AMMINISTRAZIONE

P
roprio poche settimane fa ave-
vamo annunciato il cambio di
vertice del Marsala Calcio.

Onorio aveva ceduto delle quote ad-
dirittura a titolo gratuito e la società
subentrante aveva presentato ricorso
avverso il rigetto dell’istanza di ripe-
scaggio nel Campionato di Eccel-
lenza. Dopo di che, in un precedente
comunicato ufficiale, i vertici con a
capo Enzo Domingo, si sono tirati in-
dietro vedendo che nessun imprendi-
tore locale si era fatto avanti
credendo nel progetto. Nella nota era
compreso anche un saluto e un rin-
graziamento ai giocatori che, in que-
sto primissimo inizio di stagione
agonistica, sono scesi in campo. “Ri-
mettiamo la società nelle mani del
sindaco Massimo Grillo” avevamo

specificato. Adesso si apre una nuova
puntata del Marsala Calcio. Si era
parlato persino di un avvicinamento
del grande ex Vinci, ma alla fine le
insistenti voci che volevano l’im-
prenditore Ettore Minore vicino alla
società azzurra - lo scorso anno ap-
prodato alla guida del Trapani - si
sono fatte realtà. Minore però, in una
nota stampa, ha voluto mettere subito
in chiaro alcuni punti. “In merito alla
cessione della FC Marsala confermo
la disponibilità a subentrare, ma nel
confermare tale interesse è utile spe-
cificare che sarà propedeutico un in-
contro con l’autorità comunale per
avere contezza della disponibilità
degli impianti e della condizione
degli stessi”. Ieri a seguito di un in-
contro con il direttore sportivo Um-

berto Calaiò, si è discusso sul pro-
getto pluriennale di Minore della In-
ternational Trade Market Limited, da
portare avanti con il Marsala Calcio
fino al professionismo, partendo
quindi dall’attuale categoria, ovvero
dalla Promozione. “Le difficoltà do-
vute al ritardo delle note vicende so-
cietarie non scoraggiano la
costruzione e il miglioramento del-
l’attuale squadra ma inevitabilmente
comporterà un processo di costru-
zione diverso dai soliti standard” ha
fatto sapere Minore. Al momento
non è dato sapere di quali standard si
parli, ma è indubbio che l’imprendi-
tore vuole che l’Amministrazione
comunale supporti lo sport in Città a
partire dall’impiantistica, carta fon-
damentale da giocare. [ c. m. ]

Il Marsala Calcio traghettato
verso il nuovo corso Minore
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